

Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dguada.es



La Grada

DEL 30 DE DICIEMBRE DE 2011 AL 5 DE ENERO DE 2012
www.dhenares.es

Aníbal y Ernesto, en la picota

El Guadalajara despide su histórico 2011 con el Trofeo Alcarria en el bolsillo

DANY SÁNCHEZ | Guadalajara
deportes@puntoradiohenares.com
Twitter @danyсан_sports



En periodo vacacional, dos nombres propios hacen historia en el CD.Guadalajara: Ernesto y Aníbal, seleccionados para la 4ª edición del *Champions for África*, y compartiendo vestuario con las grandes estrellas de la liga por una buena causa. Este detalle demuestra que el Depor está de moda y que sus jugadores no pasan desapercibidos.

Un hecho que hace pensar que la apertura del mercado de invierno en el fútbol español será "movido" para el CD.Guadalajara. Es notorio que Aníbal y Ernesto estén en el mercado por méritos propios, y en estos momentos de maltrecha economía para todos los clubes, nadie debería echarse las manos a la cabeza si alguno de los dos (o los dos) recibieran alguna oferta. Pero de esto ya hablaremos luego y tendido.

En otro orden de cosas, el CD.Guadalajara ha cerrado el año 2011 con un buen sabor de boca gracias a su victoria en una nueva edición del Trofeo Alcarria. Y lo hizo venciendo a una selección compuesta por jugadores de los cinco equipos de Castilla-La Mancha que compiten en Segunda División B (Albacete, Conquense, Toledo, La Roda y Puertollano).

En un partido muy disputado, los de Carlos Terrazas (que repartió minutos entre todos sus jugadores) tuvieron que aplicarse para remontar un partido que se le había puesto en contra tras el gol



VISITA. Jugadores y cuerpo técnico del CD.Guadalajara, con los niños del Hospital

de Mauri para la selección regional. Tras el entretiempo, el equipo apretó el acelerador y le bastaron seis minutos para remontar con los goles de Arriaga, Aníbal y Gaffoor. El 3-1 dejaba el partido prácticamente sentenciado, aunque un gol de Dani Martín al final devolvía la emoción a la grada. Pero el resultado ya no se movería y el 3-2 le daba la victoria al Depor y un nuevo trofeo.

Protocolos aparte, una de las mejores noticias que nos dejó el Torneo fue la reaparición del centrocampista jienense, Oya, que siete meses después de haber superado una grave lesión en su rodilla izquierda, volvía a sentirse futbolista con la camiseta del Depor.

Otra buena noticia para la plantilla morada era que tras el Trofeo Alcarria llegaban las vacaciones que se prolongarán hasta el lunes 2 enero, fecha en la que empezarán a preparar el primer partido del año para que el Depor reciba al líder, Elche, como gran regalo para la afición del CD.Guadalajara. Un partido que se disputará el sábado 7 de enero, a las 18.00 horas en el Pedro Escartín. Eso sí, antes de irse de vacaciones, jugadores y cuerpo técnico han hecho gala de su solidaridad y han participado en diversos actos solidarios entre los que destaca la ya tradicional visita al Hospital de Guadalajara donde repartieron regalos entre los niños que se encuentran ingresados.

Cerramos el año deseando a toda la familia morada, desde DHenares, dguada.es y ABC Punto Radio Henares, nuestros mejores deseos para este 2012.

Calendario

2012 comienza a lo grande

La Liga de Fútbol Profesional anunciaba los horarios de la Liga Adelante para las dos primeras jornadas del 2012 que van a ser muy exigentes para los de Carlos Terrazas. En cuanto a la primera jornada del año, el Depor recibirá la visita del líder, el Elche, el sábado 7 de enero, a las 18.00 horas, en el Pedro Escartín. En la vigésima jornada, el Deportivo Guadalajara visitará el Estadio de los Juegos del Mediterráneo para enfrentarse al Almería el sábado 14 de enero, a las 16.00 horas. Tras estos envites con los que el CD.Guadalajara inaugurará el 2012 contra equipos que van a estar peleando por el ascenso a primera división, la jornada vigesimoprimera traerá al Pedro Escartín a otro de los gallitos de la categoría como es el Real Valladolid. En definitiva, un inicio de año que será todo un lujo para los aficionados morados.

LOS JUGADORES FELICITAN LA NAVIDAD CON UN VÍDEO

El Quabit dice adiós al 2011

■ Quabit BM Guadalajara se despide de la competición hasta febrero con un vídeo de felicitación navideño (www.bmgualadajara.es), y con la firma del convenio de patrocinio con la marca Cespa, que vuelve a apostar por el Balonmano después de que el presidente del club, Alex Ortiz, y Gonzalo Rodríguez, en representación de Cespa, firmaran el convenio de colaboración que reportará a la entidad 24.000 euros para la presente campaña.



DEL 26 AL 29 DE ENERO EN EL PABELLÓN LOS PLANOS DE TERUEL

El CV Guada jugará la Copa

■ El CV.Guada de la Superliga de Voleibol disputará la XXXVII Copa del Rey que se celebrará del 26 al 29 de enero en Teruel. Tras la conclusión de la primera vuelta y pese a terminar sin conseguir una victoria, el CV. Guada ha finalizado entre los ocho primeros, por lo que consigue plaza en el torneo. Los emparejamientos de cuartos de final están definidos según la normativa de la Superliga, en fun-

ción de la posición alcanzada al término de la primera vuelta por cada uno de los participantes, deparando un difícil enfrentamiento para el CV. Guada que se medirá en cuartos de final al vigente campeón de la Copa del Rey, Caja 3 Voleibol Teruel. Soria Numancia - Club Vigo Voleibol; Unicaja Almería - UBE L'illa Grau; y Cajasol Juvasa- MultiCaja Fábregas Sport completan el cuadro de cuartos.